

20-jähriges Jubiläum von Impuls mit dem „Gisela Theater“



Anlässlich seines 20-jährigen Jubiläums lud der Förderverein Impuls alle Kupferzeller Kindergartenkinder am 10. und 12. Januar zu einem Puppentheater ein. Das Prinzessin Gisela Theater aus Schwäbisch Hall spielte das Kinderstück „Der verschwundene Käse“ in der Kulturhalle und im Kindergarten Westernach. Die Großmutter will dem Kasper seine Lieblingsspeise zubereiten: Käsespätzle. Doch wo ist der Käse geblieben? Die Kinder machten sich gemeinsam mit dem Kasper auf die Suche. Eine lustige und spannende Verfolgungsjagd begann, wobei die

Kinder den Kasper lautstark und voller Begeisterung unterstützten. Zu guter Letzt wurde der Käse gefunden und alle waren glücklich und zufrieden und hatten einen erlebnisreichen Vormittag.

Der Vorstand von Impuls freut sich, den Kupferzeller Kindern mit diesem Jubiläumsgeschenk eine besondere Freude gemacht zu haben. Unser 20-jähriges Jubiläum wollen wir weiter mit Kindern, Jugendlichen und Familien bei verschiedenen Veranstaltungen 2024 feiern. Bitte merken Sie sich gerne den „Tag der offenen Tür“ im Jugendhaus A-Moll am 23.06.24 und unsere Jubiläumsveranstaltung mit einem Vortrag zu Thema Glück am 15.11.24 in der Kulturhalle vor.

Wir freuen uns darauf, mit Ihnen/euch zu feiern :).

Der Vorstand von Impuls

Förderverein Kinder- und Jugendinitiative Kupferzell e.V.